



# Le Saint-Siège

---

*Discours au premier Ambassadeur de CORÉE,  
S.E.M. Il Yung Chung\**

*Lundi 30 janvier 1967*

*Monsieur l'Ambassadeur,*

Avec gratitude pour vos aimables paroles Nous acceptons avec joie les Lettres de Créance par lesquelles Son Excellence le Président de la République de Corée, élevant votre Mission au rang d'ambassade, nomme Votre Excellence en qualité de Premier Ambassadeur Extraordinaire et Plénipotentiaire près le Saint-Siège.

Nous avons confiance que ces relations diplomatiques plus étroites et d'un degré plus élevé contribueront notablement aux communications et à l'amitié franches et sincères, qui existent déjà entre Nous et votre noble nation. En particulier, Nous vous offrons de tout coeur, Excellence, Nos voeux pour le succès de vos entreprises, et Nous vous assurons que Nous serons toujours désireux de vous recevoir et de vous offrir toute l'assistance en Notre pouvoir pour ce haut dessein.

Profitant de votre aimable intermédiaire, Nous adressons des salutations cordiales à Son Excellence Monsieur le Président, au Gouvernement et au peuple très aimé de la République de Corée. Nous invoquons sur eux tous la bienveillance du Ciel et les grâces divines les plus abondantes de prospérité dans une paix durable.

---

\*L'Osservatore Romano. Edition hebdomadaire en langue française n.6 p.1.

---

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana